

## COMMUNIQUÉ

*Pour diffusion immédiate*

### BOURSES RSFS 2024/2025

#### Trois bourses de 1 000 \$ pour les étudiants en santé

Saskatoon, le 4 avril 2024 - Le Réseau Santé en français de la Saskatchewan (RSFS) est heureux d'annoncer l'ouverture de la 7<sup>e</sup> édition 2024/2025 pour les bourses d'études destinées aux étudiant.es francophones ou francophiles inscrit.e.s dans un programme postsecondaire universitaire ou collégial dans le domaine de la santé en Saskatchewan, ou être basé en Saskatchewan, et étudier dans un programme en santé hors Saskatchewan, lorsque celui-ci n'est pas disponible dans notre province.

*"La bourse m'a encouragée à faire un effort pour pratiquer la médecine en français. Il y a plusieurs patients canadiens qui comptent sur le français pour mieux s'exprimer. Le fait d'être une docteure francophone m'aidera à servir la communauté fransaskoise."*, confie **Sarah Durr**, étudiante en médecine et récipiendaire de la précédente édition.

Quant à **Lucas Fisher**, autre récipiendaire, il souligne que *"la bourse RSFS m'a aidé énormément cette année. Avec l'aide financière, j'ai pu me concentrer plus sur mes études en médecine, en pratiquant mon français au même temps durant plusieurs soirées de patients simulés offertes par le RSFS. Je suis fier de faire partie de la communauté francophone ici dans la Saskatchewan, et j'espère avoir l'opportunité d'utiliser mon français dans mon futur en médecine."*

**Cathy Gnimassou**, récipiendaire du collégial, nous partage quant à elle qu'*"en tant qu'étudiante en sciences infirmières, je m'efforce de me préparer à prendre soin de mes futurs patients francophones. La bourse RSFS que j'ai reçue l'année dernière m'a énormément aidée. Elle m'a permis de me libérer des préoccupations financières, me donnant ainsi plus de temps pour me concentrer sur mes études en renforçant ma détermination à réussir mon diplôme bilingue. Je suis très reconnaissante de cette opportunité qui a allégé mon fardeau financier et a renforcé ma motivation à m'impliquer encore plus auprès de ma communauté francophone."*

**Pour être admissible à la Bourse RSFS, il faut être citoyen canadien ou résident permanent, être francophone ou francophile et s'engager à s'outiller pendant ses études en vue de pouvoir desservir les francophones.** Les étudiants seront invités à répondre par écrit à quelques questions pour indiquer quelles sont les motivations qui les incitent à vouloir offrir des services de santé en français dans leur future pratique et de quelle façon ils prévoient s'investir pour améliorer leurs compétences pour desservir la population francophone.

Deux (2) bourses seront offertes aux étudiant.e.s universitaires et une (1) bourse aux étudiant.e.s collégiaux.

Les étudiant.e.s ont jusqu'au **30 mai 2024 à minuit** pour compléter leur demande.

Les boursiers pour l'année 2024/2025 seront annoncés le 27 juin 2024.

Le lien pour le formulaire de demande de bourse est accessible dès aujourd'hui sur le site internet du RSFS : <http://rsfs.ca/Espace-Etudiant/Bourses>

*Le RSFS est un réseau provincial qui vise la création d'un environnement propice où les francophones demandent et reçoivent des services de santé en français, où les institutions et les professionnels offrent activement un continuum de services de santé en français de qualité adaptés aux besoins de la population francophone de la Saskatchewan.*

-30-

**Contact :**

Céline Guilloizeau, coordonnatrice de projets

[rsfs.coordination@sasktel.net](mailto:rsfs.coordination@sasktel.net)

T. 306-229-4647